



野田の良さや課題について話し合う中で、SNSの普及に伴う問題点なども話題になりました。今後も、目指す野田っ子の姿に迫りつつ、統合に向けて、今なすべきこと、できることを話し合っていく予定です。

六月十九日に、本年度一回目の「野田っ子を育てる会議」を開催しました。いわゆる学校支援会議です。山本敏春会長以下十五名で組織し、野田小学校の子どもたちの成長のためにできることを話し合います。一回目の今回は、まず、校長から学校経営方針、教頭から学校行事等の説明を行いました。内容について了承をいただいた後、「育てたい野田っ子の姿」をテーマに熟議を行いました。

## 第一回野田っ子を育てる会 (学校支援会議)

# 南風とともに

つながりと成長をとおして  
だれもが幸せを感じる学校づくり

令和七年度野田小学校だより第十二号

文責：校長 大平 啓二

### ★優勝★

4・5年生チーム  
おめでとうございます。



優勝した4・5年生チーム



チームワークばっちり  
6年生チーム

## PTA親睦球技大会(ボッチャ)

六月二十日に、PTA親睦球技大会を行いました。種目は「ボッチャ」で、怪我の心配も少なく、誰もが楽しめるものでした。試合は、いずれも好試合ばかりで大変盛り上がりしました。一人一人の笑顔と本気の姿が輝いていました。優勝した五年生チームの皆さんは、秋の南島原市PTA球技大会での活躍を期待してしまっほどの腕前を見せてくださいました。優勝賞品のお菓子タワーと、うまい棒百本は、ご家庭で、子どもたちも喜んだことと思います。

同日に実施された野田ファンミーティングでは、統合や閉校に関わる話題についても、意見を交わすことができました。

### 野田小学校令和7年度スクールビジョン

「アップデート」  
つながりと成長をとおして  
だれもが幸せを感じる学校づくり

#### 3つの合言葉

夢をかなえる勉強名人

笑顔を広げる仲間の輪

強い心を育てる本気チャレンジ



ホームページでは、これまでの学校だよりがカラーでご覧いただけます。「野田小学校からのお知らせ」で検索されてみてください。



一年生の朝顔の花が咲き、三年生等の学級園の野菜が収穫できるようになりました。子どもたちも大喜びです。道路から児童玄関へ続くスペースには、用務員の天本さん、支援員の吉田さんが植えてくださったサルビア等の花が野田っ子のみんなを出迎えてくれます。

### 「色とりどり」

